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Finita l’estate si ricomincia con rinnovato impegno 
 

 
 

Vacanze finite per tutto il mondo dello 

sport ed anche per il Coni regionale di 

Basilicata. A partire dal primo settembre 

si ricomincerà a lavorare sulle numerose 

attività intraprese negli ultimi mesi. 

“Nella nuova stagione – dice il presidente 

del Coni di Basilicata Leopoldo Desiderio 

– lavoreremo a stretto contatto con la 

Scuola dello sport e prevediamo di 

mettere in campo diverse nuove 

iniziative, alcune delle quali saranno 

promosse nel materano. Sicuramente 

insisteremo sull’utilizzo dei defibrillatori, 

che dal 2015 saranno obbligatori 

ovunque, con l’attivazione di nuovi corsi 

in funzione delle numerose domande che 

ci sono giunte. Un’attenzione particolare 

sarà data anche alla corretta 

alimentazione a livello giovanile, con 

l’ulteriore organizzazione di incontri mirati 

con specialisti del settore. Per quanto 

riguarda invece le attività in svolgimento 

è entrato nel vivo il progetto  “Un calcio al 

passato: lo sport come strumento di 

reinserimento sociale”, promosso dal 

Comitato Regionale Coni e rivolto ai 

giovani ospitati dall’Istituto penale per i 

minorenni di Potenza, allo scopo di 

favorirne il reinserimento sociale 

attraverso la pratica sportiva. La prima 

fase del progetto – prosegue Desiderio - 

è stata portata avanti con reciproca 

soddisfazione degli esperti e dei ragazzi 

impegnati nell’iniziativa, che potrebbe 

anche essere integrata dalla 

realizzazione di gadget personalizzati. In 

ogni caso prevediamo a breve una nuova 

riunione con i partecipanti al progetto per 

definire i prossimi passi”. 

Un altro aspetto importante delle future 

attività del Coni è legato ai rapporti 

istituzionali. “Con la Regione Basilicata e 

con l’Apt – spiega il presidente - stiamo 

portando avanti una serie di proposte e 

progetti da approvare e che sono 

finalizzati alla promozione del territorio e 

dello sport regionale. Un buon rapporto 

di collaborazione è stato anche avviato 

da poco con il Comune di Potenza, dopo 

un positivo incontro con il nuovo 

Assessore comunale allo sport Giovanni 

Salvia”.  



 

3° Galà dello Sport CSI MELFI 

 

 

 
 

Serata di premi e riconoscimenti per lo sport lucano, 

quella organizzata del Centro Sportivo Italiano di 

Melfi l’appuntamento di mercoledì 6 agosto scorso, 

dove si sono celebrati i 70 di attività dell’Ente di 

Promozione Sportiva, che per farlo ha voluto 

condividere il momento con le eccellenze dello sport 

lucano. 

 

Per l’occasione erano infatti presenti nella stupenda 

e gremita Piazza Duomo, numerose autorità civili ed 

ecclesiali, su tutte Monsignor Gianfranco Todisco, 

vescovo della diocesi, ma soprattutto tante figure 

sportive di primo piamo come il Presidente Nazionale 

della FIKBMS, Donato Milano, l’ex Campione del 

Mondo, direttore tecnico della Nazionale Italiana di 

Full Contact, Biagio Tralli, amici del Centro Sportivo 

Italiano come il Presidente del CSI di Taranto, 

Antonio Melfi, quello regionale Eustachio Di Cuia ed 

ovviamente Leopoldo Desiderio, Presidente del CONI 

di Basilicata. 

 

La serata melfitana condotta dal giornalista Emilio 

Fidanzio e dal coordinatore regionale della 

formazione del CSI, Lorenzo Morano, ha visto su tutti 

la presenza di due atleti lucani che possono vantare 

titoli mondiali: Terryana D’Onofrio campionessa 

italiana, europea e mondiale di Karate e il  kickboxer 

materano Giuseppe Di Cuia, laureatosi campione del 

mondo lo scorso giugno; entrambi sono stati 

giustamente insigniti del premio dedicato all’atleta 

lucano più rappresentativo. 

 



 

Il Comitato di Melfi, presieduto da Aldo Cilenti, nel 

corso della serata ha avuto modo di elargire 

numerose riconoscenze, abbracciando tutto il 

territorio regionale e svariando attraverso un vasto 

panorama sportivo, premiando le eccellenze lucane e 

le realtà che si sono distinte nell’annata sportiva, 

toccando il mondo del calcio, del nuoto, del volley, 

del basket, della scherma, dell’atletica, della danza 

sportiva, della kickboxing, del karate, del culturismo, 

del calcio femminile, dell’informazione sportiva e 

delle fotografia, volgendo lo sguardo anche a chi nel 

passato si è distinto nella storia lucana sportiva. 

 
Ovviamente nell’occasione si è avuto modo di 

omaggiare anche chi del Centro Sportivo Italiano è 

una bandiera, come la Responsabile Nazionale “Sport 

& Disabili” del CSI, Anna Maria Manara, che è anche 

membro del Comitato Italiano Paraolimpico. 

 
È stata quindi una serata di festa per il CSI di Melfi e 

quello lucano, condivisa con l’intero mondo sportivo 

della Basilicata e con il mondo della stampa sportiva; 

un evento, questo, giunto alla sua terza edizione, che 

ha lo scopo esplicito di promuovere l’immagine dello 

sport lucano ed anche quello di far conoscere 

maggiormente il CSI, Ente che in Italia vanta oltre 

1milione di tesserati e che in Basilicata è attivo con 

altri due comitati (Matera e Potenza), oltre che con 

quello di Melfi presente dal lontano 1953, ma ha 

anche un fine più velato, ossia quello di aggregare le 

tante realtà sportive “diverse e lontane” della nostra 

terra, che per una sera hanno condiviso la stessa 

scena, gli stessi applausi e gli stessi riconoscimenti, 

senza alcuna distinzione. 

 

 
 

 
 



 

Elenco dei premiati 

Calcio – Leonardo BITETTO: mister Melfi Calcio 

promozione in Lega Pro Unica, ex calciatore Bari, 

Cavese, Matera. 

Basket – Antonio RUSSO: ex cestista del Bernalda e 

del Melfi; attuale tecnico del Cerignola, ex Lucera e 

Melfi. 

Volley –RINASCITA LAGONEGRO: compagine 

neopromossa in B1 maschile. 

CSI Carriera – Anna Maria MANARA: responsabile 

nazionale CSI “Sport & Disabili”, membro del CIP. 

Risultato Sportivo – Saverio Mossucca: bodybuilder 

melfitano prossimo finalista Mr Universo e 

Mondiali. 

Informazione – Lorenzo ZOLFO:  corrispondente de 

“Il Quotidiano”, si occupa di sport a 360°, di Ginestra. 

Fotografia – Giovanni MARINO: fotoreporter 

rionerese, le sue foto girano su stampa nazionale ed 

estera. 

Realtà Emergente – Francesco RACIOPPI – Luca 

TRIMARCO: melfitani vincitori Coppa Italia di 

Kickboxing. 

Sport al Femminile – A.S.D. GIOCOLERIA RIONERO: 

Squadra di Calcio a 5, milita in serie A. 

Risultato – Angelo GRIECO & Laura CAPPIELLO: 

melfitani, campioni italiani di Danza Sportiva. 

Tecnico – Giuseppe PINTO: melfitano, vive a 

Potenza, maestro di scherma di livello nazionale. 

Amarcord – Nino BELLINO: melfitano, negli anni 80 

calciatore professionista (Palmese, Nola, Vigor 

Lamezia, ecc…) 

Atleta M. – Giuseppe DI CUIA : materano, campione 

del mondo di Kickboxing. 

Atletica – Daniele CARUSO: corridore di Acerenza, 4 

record regionali, vincitore di numerose gare 

nazionali. 

Atleta F. – Terryana D’ONOFRIO : campionessa 

mondiale, europea e italiana di Karate, vive a 

Sant’Arcangelo. 

Nuoto – Emilio FRISENDA: nuotatore paraolimpico, 

detentore di numerosi titoli e record. 

Speciale “Memoria” – Renato CARPENTIERI: 

materano d’adozione, giornalista sportivo, 

scomparso di recente. 

Quotidiano – AIAC – PASSARELLA: presidente 

Allenatori di Calcio Lucani - Progetto nel Carcere. 

Nuova – AVIS BORUSSIA POLICORO C5: Compagine 

neopromossa in A2 Maschile di Calcio a 5. 

Premio  Speciale – Gennaro CAPPIELLO: melfitano, 

ex calciatore del Potenza in serie B, vive in Olanda, 

ultras del Melfi. 

 

 
 

 
 

 



 

 

 

Intervista con Emanuele Vizziello, presidente del Comitato Regionale FIDAL 
 

 
 

L’Atletica Leggera, disciplina principe delle 

Olimpiadi, sta vivendo in Italia un momento di 

transizione, si fa fatica a “trovare” nuovi 

Mennea o Sara Simeoni, tanto per citare due 

monumenti dello sport italiano. Con 

Emanuele Vizziello, presidente della FIDAL di 

Basilicata cerchiamo di fare le pulci alla 

disciplina nella nostra regione.  

Presidente quante Società risultano 

affiliate e quanti tesserati conta il 

Comitato regionale da te rappresentato in 

Basilicata? Come sono suddivisi? Quanti 

uomini e quante femmine? Quanti sono gli 

atleti senior e quanti quelli che svolgono 

attività giovanili? Quali e quanti sono gli 

altri tesserati (arbitri, giudici di gara, 

allenatori ecc). 

Ad oggi le società affiliate alla FIDAL sono 36 

con circa 1000 atleti tesserati, di cui circa 700 

uomini e 300 donne. Negli ultimi anni si 

denota un aumento dei tesserati donne. Di 

questi circa 400 atleti appartengono alle 

categorie giovanili, n. 100 alle categorie 

assolute e circa 600 a quelli amatoriali.  Le 

altre figure federali sono: n. 36 tecnici , n. 35 

giudici di gara, n. 26 medici, n. 160 dirigenti 

sociali. Complessivamente l'andamento totale 

dei tesserati degli ultimi anni rimane invariato. 

Esiste un settore non agonistico o 

amatoriale? 

Si, la nostra Federazione ha al proprio interno 

atleti tesserati per le categorie amatoriali 

(categoria senior master) sia maschile che 

femminile. Essi possono partecipare a tutta 

l'attività agonistica che prevalentemente è 

caratterizzata dalle corse su strada. 

Qual è la situazione degli impianti sportivi 

utilizzati per l’atletica leggera  in 

Basilicata? 

Al momento gli unici impianti di atletica 

leggera dove svolgiamo la nostra attività 

agonistica sono quelli di Potenza, Venosa e 

Lauria. L'impianto di Matera è in corso di 

completamento e sarà pronto per il prossimo 

mese di settembre per lo svolgimento della 

finale B dei Campionati Italiani di Società su 

pista Assoluti . Altri impianti necessitano di 

urgenti interventi di riqualificazione tra cui 

quelli di Lavello, Grassano, Montalbano 

Jonico, Pisticci e la stessa Lauria. 

Puoi illustrare brevemente il tipo di attività 

che svolgono le società affiliate nella 

nostra regione? 

Il nostro calendario gare prevede lo 

svolgimento di varie manifestazioni durante 



 

 

 

quasi tutto l'anno. Si comincia a gennaio con 

le corse campestri e l'attività indoor, per 

proseguire da aprile ad ottobre con l'attività 

su pista all'aperto. Durante tutto l'anno invece 

vi è la disputa di gare di numerose gare di 

corse su strada, talune di livello 

internazionale e nazionale. 

 
Tra i risultati principali a livello individuale fin 

qui conseguiti dai nostri atleti mi piace 

sottolineare quelli ottenuti da: 

 Lucia Mitidieri (AVIS LAGONEGRO): 2° 

Campionati Italiani Juniores nei m 1500 

Angelo Marvulli (POL. ROCCO 

SCOTELLARO) : 3° Camp. Italiani Juniores 

nel salto in lungo 

Massimiliano Colangelo (C.A. POTENZA) : 3° 

Camp. Italiani Allievi nella gara di marcia km 

5 

Gli atleti master Marcello De Cesare , 

Francesco Acquasanta, Maria Danzi, Rosa 

Luchena, Angelo Di Noia, Vanni Telesca che 

hanno conseguito successi in manifestazioni 

nazionali ed internazionali di cross, lanci e 

pista 

Tra i risultati di squadra in evidenza la 

Polisportiva Rocco Scotellaro che è stata 

ammessa a disputare la finale B del 

Campionato Italiano Assoluto di Società su 

pista. 

 
Ci sono particolari manifestazioni o 

iniziative messe in campo dal Comitato da 

te presieduto? 

Nel mese di aprile abbiamo avuto il privilegio 

di ospitare a Matera il Consiglio Nazionale del 

Gruppo Giudici di Gare con la presenza dei 

responsabili regionali dei Giudici nonché della 

Giunta. In queste settimane siamo alle prese 

con l'organizzazione della finale  B del 

Campionato Italiano di Società su pista ove 

parteciperanno n. 24 squadre (12 maschili e 

12 femminili) provenienti da tutta Italia , per 

un totale di circa 1000 tra atleti, tecnici e 

dirigenti sociali; si tratta di un grande impegno 

organizzativo 

Come sono i rapporti con le Istituzioni 

(Comuni, Regione, Provincia) e con il 

mondo della scuola? 



 

 

 

Il nostro Comitato Regionale ha ottimi rapporti 

con le istituzioni in primis con l'Ente Regione 

che mediante il Piano Regionale sullo Sport 

mette a disposizione misure di sostegno ai 

sodalizi sportivi ed agli atleti più meritevoli. Le 

nostre Società affiliate inoltre nei Comuni di 

Lauria e di Potenza provvedono anche alla 

gestione degli impianti sportivi comunali 

portando enorme beneficio all’attività. La 

FIDAL, durante i giochi sportivi studenteschi, 

mette a disposizione delle scuole le proprie 

capacità tecniche nonché il proprio gruppo 

giudici di gare; sono le singole società affiliate 

che si rivolgono al mondo della scuola, con 

appositi progetti, per la promozione 

dell’atletica e per reclutare nuovi giovani. 

Qual è la prospettiva futura della 

disciplina che rappresenti con la  crisi 

economica e sociale che si sta 

estendendo come una epidemia? 

Io sono di natura ottimista. In questo 

momento di grande crisi economica e sociale 

l’atletica leggera è uno sport che a differenza 

di altri non sta subendo una riduzione del 

numero dei praticanti, che anzi stanno 

aumentando. Chiunque può praticare la corsa 

o la marcia, in ogni luogo della nostra 

regione; solo alcune specialità tecniche 

hanno bisogno della dotazione impiantistica e 

di attrezzature specifiche. Pertanto io sono 

molto fiducioso per il futuro, oltre ad 

aumentare la platea dei tesserati dobbiamo 

far si che le nostre società mettano a 

disposizione dei ragazzi/e le migliori 

professionali tecniche; non ci si può 

improvvisare tecnico di atletica leggera: la 

FIDAL Regionale proprio lo scorso anno ha 

terminato un corso per istruttori con 

l’abilitazione di oltre 20 tecnici. 

 
Puoi, sinteticamente, illustrare la storia 

della tua Federazione in Basilicata? 

Il nostro Comitato Regionale  nasce negli 

anni 50 a Potenza; verso la fine degli anni 80 

la sede del Comitato Regionale è stata 

spostata da Potenza a Matera; attualmente la 

sede è allocata negli spazi presenti presso il 

Campo Scuola “R. Duni” di Matera che viene 

gestito dalla stessa FIDAL. 

L’ultima assemblea elettiva svolta nel mese di 

novembre 2012 ha eletto, oltre al Presidente, 

il nuovo Consiglio Regionale che sarà in 

carica fino a novembre 2016. 

http://www.fidalbasilicata.it/ 

cr.basilicata@fidal.it 

Viale delle Nazioni Unite, 30 c/o campo scuola di 

A.L. "R. Duni" 

Telefono 0835 382328 Fax 0835 26232 



 

 

 

Un anno da ricordare il 2014 della FIDASC 
 

 
Anche se non ancora andato in archivio l’anno 2014 la 
FIDASC  (Federazione Italiana Disciplina Armi 
Sportive da Caccia) di Basilicata è orgogliosa di 
presentare un bilancio esaltante dell’attività fin qui 
svolta. 

 

La FIDASC nasce nel 2001 ed è molto attiva in 
Basilicata dove, lo ricordiamo, è presente con il 
Comitato Regionale Basilicata presieduto da 
Giambattista Sabia e il comitati provinciali di Potenza 
presieduto da Riccardo Cerqua e la delegazione della 
provincia di Matera retta da Giulio Materdomini e 
prestigiosamente rappresentata a livello di 
Federazione nazionale da Alfonso D’Amato nella 
autorevole carica di vice presidente della FIDASC. 
Molto variegata l’attività svolta: 

- Cinofilia - prove attitudinali per cani da ferma 
su avifauna e per cani da seguita su lepre e 
cinghiale. Tutte senza armi e quindi senza 
abbattimento del selvatico; 

- Cinowork – una nuova disciplina cinofila che 
prevede specialità importanti quali Protezione 
Civile sportiva, Cinocross, Agility, Delta, 
Cinathlon, Rally Obedience e Working Test per 
Retrivers;  

- Tiro a Palla – gare di tiro alla sagoma fissa e 
mobile del cinghiale posta a 50 metri con  fucili 
da caccia ad anima liscia; 

- Tiro di Campagna -  gare di tiro a varie 
sagome assumendo posizioni diverse e a 
distanze dai 100 ai 200 metri con carabine 
omologate da caccia; 

- Tiro con l’arco da caccia; 
- Training Sporting – è una nuova disciplina 

del tiro al piattello che rispetto al classico tiro 
ha la caratteristica che si spara un solo colpo 
ad un piattello e uno ad un secondo piattello 
che viene lanciato allo sparo del primo, 

 

Di assoluto prestigio il palmares di questo scorcio di 
anno nelle attività svolte nelle varie discipline ai 
campionati italiani: 7 ori, 8 argenti e 5 bronzi: 
Tiro a palla 
2° campionato italiano a squadra svolto il 03/04 
Maggio a Piancardato-Perugia,  
 

Campioni Italiani a squadra la società ASD Federico 
II  composta da  Sabia Giambattista, Sabia Maurizio, 
Benedetto Andrea, Schettino Biagio.  



 

 

 

 
12° campionato individuale svolto il 27/28/29 Giugno 
a Fara Sabina (Rieti), 

Campionessa Italiana categoria Juniores Ladyes  
Viggiano Giovanna , 
 2° posto cat. Ladyes Lorusso Marianna, 
 3° posto cat. Ladies Coppola Maria, 
2° posto cat. Seniores Schettino Biagio,  
3° posto cat. Veterani Mancusi Rocco D.  
 

Tiro di campagna 
10° Campionato Italiano 100 metri svolto il 31 
Maggio/ 01 Giugno a  Leonessa di Rieti. 
Campioni Italiani cat. a Squadra composta da  
Casolino Giuseppe , Sarli Donato G., Colangelo 
Giuseppe, Di Stefano Rocco. 
Campionesse  Italiane cat. Squadra Ladyes composta da 
Lorusso Marianna, Potenza Vita,Viggiano Giovanna, Sepe 
Lucia. 
Campionessa  Italiana cat. Lady Marianna Lorusso,  
Campionessa Italiana cat. Juniores Lady  Viggiano 
Giovanna, 2° posto cat. Seniores Di Stefano Rocco, 
3° Posto cat. Veterani Summa Domenico,  
2° posto cat. Juniores Mancusi Annamaria, 
3°posto cat. juniores Mancusi Carmine. 
 
2° Campionato Italiano su sagoma di camoscio 200 
metri svolto il 14/15 Giugno a Longarone (Belluno),  
2° posto cat. Seniores Casolino Giuseppe . 
 
1° Campionato Italiano Tiro di Campagna Completo 
50/100/200 metri svolto il 12/13 Luglio a Piancardato  
(Perugia),  
Campione Italiano cat.veterani Summa Domenico,  
2° posto cat. Veterani D’Amato Alfonso,  
2° posto cat. Seniores Di Stefano Rocco. 
 
Oltre alle manifestazioni a carattere nazionale gli atleti 
lucani si sono distinti anche a livello europeo nel corso 

della 1a  COPPA EUROPA INDIVIDUALE DI TIRO DI 
CAMPAGNA CON CARABINA, manifestazione alla 
quale è intervenuto come tiratore nella categoria 
“veterani”  il vice presidente nazionale Alfonso 
D’Amato che, fra l’altro, è uno degli ideatori della 
prestigiosa manifestazione. 
 

 
 
1° Coppa Europa Tiro di Campagna Completo 
50/100/200 metri 02/03 Agosto svoltasi a Cologno al Serio 
( Bergamo),  
2° posto 50 metri  cat. Seniores Di Stefano Rocco,  
3° posto 50 e 200 metri cat. Veterani D’Amato Alfonso. 

 



 

 

 

Progetto  Gioventù in azione a Policoro, un successo! 
 

 
Trentotto giovani provenienti da Francia, 
Bulgaria e Romania hanno trascorso  nove 
giorni di scambi culturali e sportivi a 
Policoro e località limitrofe  grazie 
all’iniziativa messa in campo dall’ASD 
Planet Sport, di Policoro, società affiliata 
all’ente di promozione sportiva US ACLI. 
I giovani, insieme ai loro accompagnatori 
hanno svolto una serie di attività che sono 
state programmate nell’ambito del 
“Progetto gioventù in azione” ed ha avuto 
come tema “Radici e ali; la mia vita, la tua 
vita, le nostre vite”. 
Le comitive sono state ospitate dal 28 luglio 
al 5 agosto presso la Parrocchia del Buon 
Pastore in Policoro mentre dal 27 al 30 
giugno 2 animatori per ogni gruppo, 
insieme ai dirigenti dall’ASD Planet  Sport, 
hanno pianificato e programmato le attività 
dei gruppi. 

L’esperienza policorese è stata preceduta 
da analoga iniziativa svoltasi in Francia 
Pouancé nel 2011. 
Si è dibattuto, fra l’altro, dello sviluppo 
rurale e la qualità della vita con l’obiettivo di 
sensibilizzare i giovani partecipanti a 
godere delle ricchezze del territorio di 
provenienza. 

 
Molto intenso il programma svolto,  visite ad 
aziende agricole, al parco naturale WWF, 
scambio interculturale, preparazione dei 
pasti a tema (di ciascun paese), scoperta di 
sport all'aria aperta (trekking, beach volley, 
football, sport acquatici). 
E’ stato sottolineata l’importanza 
dell’agricoltura e la necessità di 
valorizzazione la  produzione nel  rispetto 
dell'ambiente e della biodiversità; con 
conseguente ritorno in termini di benefici 
economici e sociali a vantaggio delle zone 
rurali e che migliora la qualità della vita 
anche attraverso  le attività fisiche e 
sportive. 
Viva soddisfazione per il successo 
dell’iniziativa è stata espressa da Nicola 
Maiellaro  responsabile provinciale US Acli 
di Matera e grande gradimento manifestato 
dalle delegazioni ospiti che hanno molto 
apprezzato tutte le attività svolte e che si 
danno appuntamento per un la prossima 
edizione del Progetto Gioventù in azione. 



 
 

 

Giovanni Salvia, nuovo Assessore allo Sport del Comune di Potenza 

incontra il Presidente del CONI Regionale Leopoldo Desiderio 

 

 
 

Dopo le elezioni comunali del 

giugno scorso nel capoluogo di 

Regione ed a seguito 

dell’insediamento della nuova 

Giunta Comunale, nella seconda 

settimana di agosto il nuovo 

Assessore allo sport del Comune di 

Potenza Giovanni Salvia ha 

incontrato il Presidente regionale 

del Coni Leopoldo Desiderio. Un 

doveroso saluto cordiale tra le 

Istituzioni ma soprattutto 

l’occasione è stata utile per 

sottolineare l’unione d’intenti tra la 

nuova amministrazione comunale e 

il massimo organismo sportivo della 

Basilicata. “Lo sport - ha dichiarato 

l’Assessore Salvia - deve tornare ad 

essere motivo trainante e volano di 

sviluppo culturale e sociale oltre che 

fisico ed agonistico. La nostra 

amministrazione metterà in campo 

ogni sforzo possibile in questo 

senso, per promuovere tutte le 

discipline sportive e per avvicinare 

la comunità al mondo dello sport”. 

Il Presidente del Coni Desiderio si è 

detto lieto di questa condivisione di 

intenti ed ha salutato con un 

caloroso in bocca al lupo il 

neoassessore allo sport del comune 

di Potenza: “Coni ed 

amministrazioni comunali – ha 

concluso Desiderio - dovrebbero 

sempre andare a braccetto, questo 

purtroppo non sempre è avvenuto, 

oggi siamo consapevoli di un vento 

nuovo e lo condividiamo con 

entusiasmo”. 

 

 
 



 
 

 

Move Week, promosso dall’UISPanche in Basilicata 

 

 

Dal 29 settembre al 5 ottobre 2014 

nell’ambito della “MOVE Week”, – la 

settimana della campagna Europea che 

promuove lo sport e l’attività fisica 

organizzata da ISCA - International Sport 

and Culture Association, in 

collaborazione con la Federazione dei 

Ciclisti Europei (ECF) verranno proposte in 

Basilicata attività e iniziative per incoraggiare 

una più ampia partecipazione allo sport e 

all’attività fisica. 

La MOVE week si svolge da tre anni e nel 

2013 ha coinvolto 30 paesi europei, 505 città 

con 5000.000 partecipanti in 1259 eventi. 

Per il 2014, il coordinamento delle attività in 

Italia è affidato alla UISP Nazionale mentre 

la UISP Comitato Regionale di Basilicata 

insieme al CONI Basilicata si propone di 

coordinare le iniziative nella nostra regione e 

di promuovere la partecipazione di 

associazioni e società sportive, città, 

comunità, scuole, enti e istituzioni, per 

mettere in movimento la comunità lucana in 

modo partecipativo e divertente. 

Partecipando alla MOVE Week, anche la 

Basilicata darà il suo contributo alla vision 

Europea: 100 milioni di cittadini attivi in 

più entro il 2020. 

Chi organizzerà un evento per la MOVE 
Week 2014 sarà ufficialmente MOVE 
AGENTS se: 
 

a) Rappresenta un’associazione, una 

Scuola, un Comune, una società 

sportiva o anche una struttura  

nazionale o internazionale capace di 
organizzare eventi di attività fisica a 
livello locale; 

b) E’ pronto a guidare volontari, colleghi, 

compagni di squadra e giovani verso 

un traguardo di successo per la 

comunità. 

DIVENTA MOVE AGENT: Metti in scena i 
tuoi eventi durante la MOVE Week 2014 

QUALI SONO I VANTAGGI? 
Supporto e aiuto dal coordinatore Regionale 

e Nazionale MOVE Week 

Opportunità di organizzare o partecipare ad 

attività ed eventi intersettoriali di alto profilo 

Promozione attiva della tua associazione, 

istituzione o città, a livello nazionale e 

internazionale. 

Contattaci e condividi con noi la tua idea. 
UISP Basilicata – basilicata@uisp.it – 
tel/fax 0835 334076 
CONI Basilicata – basilicata@coni.it – Tel 
0971 472185 – Fax 06 32723502 
 



 

 

PREMIO LETTERARIO CONI AL LIBRO “LA CAMMINATA” 

DELL’AUTORE VINCENZO D’ONOFRIO 

 

 

 

La Giuria del XLVIII Concorso Letterario CONI ha 

assegnato al lucano Vincenzo D’Onofrio di 

Sant’Arcangelo il titolo di Vincitore del 2°Premio 

della Sezione Tecnica relativamente alla 

pubblicazione del suo ultimo libro dal titolo “La 

Camminata” di Calzetti & Mariucci Editore.  

Nel giro di pochi mesi, l’attento lavoro, vagliato e 

giudicato di eccellenza, dettagliatamente 

condotto dal  Prof. D’Onofrio dopo seri studi 

scientifici, sembra aver fatto davvero “tanti 

passi”, come si sperava, riuscendo ad inserirsi, 

per volere della stessa Casa Editrice in un 

Concorso Nazionale, dove nomi già affermati 

della letteratura sportiva, pur avendo presentato 

argomentazioni certamente di alto profilo tecnico 

e contenutistico,  questa volta , sono stati 

superati dal volume di D’Onofrio.  

Per l’autore e la Calzetti & Mariucci grande è 

stata la soddisfazione avendo tra l’altro, per 

pochissimi voti, rischiato di guadagnare la prima 

premialità. 

Tale tipo di successo inaspettato per  questo 

importante lavoro, presentato già in diversi 

contesti, ha scatenato la curiosità di numerosi 

lettori che hanno trovato spunto per migliorare il 

proprio stile di vita, comprendendo l’importanza 

di semplici ma efficaci comportamenti quotidiani 

a  sfondo salutare e soprattutto preventivo.  

L’autore, Dottore Magistrale in Scienze Motorie e 

Sportive, con parole, immagini e grafici ha 

tentato di tracciare le coordinate giuste per far 

accrescere ed avvicinare tutte le fasce d’età ad 

una forte sensibilità verso il movimento, 

considerato il motore di tutte le espressioni 

umane e di tutte le vitalità ad esse annesse.  

“La Camminata” insegna senz’altro ad amare di 

più se stessi e a dare ragione di esistere 

piacevolmente a chi ancora nell’ombra non 

aveva scoperto quella  straordinaria motivazione, 

madre della bellezza di ogni cultura.  

Ogni suggerimento contenuto nel meticoloso 

volume del Prof. D’Onofrio, dovrebbe, dietro 

opinione della Giuria Coni, essere custodito e 

messo in pratica da tutti, e specialmente da 

coloro che incalliti nella sedentarietà, hanno 

perso la voglia o anche solo lo stimolo per 

attuare un gesto semplice, dinamico ed 

altamente benefico. 

“Muoversi tra natura e sapere”,come spiega e 

sottolinea l’autore Vincenzo D’Onofrio, che 

dedica il Premio a tutti i sostenitori, si attesta 

dunque lo slogan vincente  ad una dura 

selezione. 

 


